



「団委員長メッセージ」

高根博信

夏の思い出・・・

この夏ポケモンGOが話題になっていますが皆さんが夏の思い出?と聞かれたら???

豊かになりゲームやたくさんの夏イベント、海外旅行も当たり前の日!振り返ってみると多すぎて記憶が薄くなってしまふ事ってありませんか?

私達の子供の頃はなにもない時代で親がどこかに連れて行ってくれることなんてなかった時代です。イベントもなしあるのはガラガラとした太陽と田んぼ、山と川だけ。毎日朝から晩まで川や山に出かけ虫取り、蛙とり、ゲンゴロウ、魚釣りに出かけ最大のイベントは近所の神社の夏祭りでした。

今思っても鮮明に覚えていますしとっても楽しかった。真っ黒になって遊んでた少年時代です。遊んでいる事で知らず知らずたくさんの事を学びました。山や川は楽しいけど怖い!岩はすべるし、川水量は急激に増えたり減ったりしてます。時には蜂や虫に刺されたり、草にかぶれたり、蛙のおしっこで目が開けられない程痛くなったり・・・

ももっと川や山に出かけよう!



BON DANCE IN YUTENJI

祐天寺盆踊り

最近、あちらこちらの盆踊り会場で「BON DAN CE」の表示を見かけます!だんだん国際的になってきたためでしょうか?

今年も祐天寺の盆踊りが盛大におこなわれました。お天気にも恵まれ、当団のスカウトや保護者も様々な形で参加・協力させていただきました。

ビーバー隊・やぐらにのって踊りました

7月3日に盆踊りの練習会がありました。日曜学校や地域の子供たちも参加し、汗を沢山かきながら練習しました。

そして本番の18日、少し早めに集合し、輪に入って練習しました。参加スカウトが3名と少なかったものの、プレビーバー2名も参加し、無事『子供の部』の「とり」を務めることができました!

なかなか1回の練習会では、覚えられませんでした。一生懸命 周りを見ながら踊る姿は、とても立派でしたよ。



カブ隊・盆踊り大会・式典

7月17日(日)盆踊り大会2日目、み魂まつり式典が行われました。とても蒸し暑く、汗が止まらないような陽気でしたが、スカウト達は元気に集まってくれました。

ベンチャー隊の山中さんが式典行列の先頭で大仏旗を持って堂々と行進されました。カブ隊からは式典献灯のお役でクマスカウトの藤倉君が代表で、その他のスカウト達も手旗を持って行列に参加をしました。いつもボーイスカウト活動で来てる祐天寺の境内が、たくさんのお客様で大盛況で、その様変わりにスカウト達も驚きが隠せない様子でした。

ベンチャー隊・駐輪場整理・ゴミ片付け奉仕

今年は特に来場者が多かったと最近の自転車は電動かつ複数乗車できるので大きく重い!早々にバテてしまいました。

誘導も一苦勞な状況地区奉仕者含めご苦勞様でした。後のゴミ回収も重量があって大変。「もう少し減量できないものでしょうか露天商の皆様」と思いました。



各隊・団共に団ポリリーの準備等で忙しいため今号は1ページとしました。次号は団ポリリーの報告で増頁予定です。お楽しみに!!

各隊活動報告 & 活動予定

	16年7月の活動	16年8月の予定
BV	3日 盆踊りの練習	12~14日 団ポリリー
	18日 盆踊りへ参加	
	24日 団ポリリー保護者会 隊集会(緑日・花火)	
CS	3日 隊集会(応急)	10~14日 団ポリリー
	17日 盆踊り大会式典	28日 舎営報告会
	24日 保護者会(団ポリリー)	
BS	24日 ダンポリリー資材整理	7日 ダンポリ荷物積込
		8~14日 団ポリリー 15日 片付け
VS	毎木曜日 隊会議	9~14日 移動野営 団ポリリー
	17日 盆踊り奉仕・式典	
RS	3日 ローバー会議	8~14日 団ポリリー
	24日 ローバー会議	
	29日 ローバー会議	

